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Уважаемый Владислав 
Юрьевич!

Мы, жители поселка Не-
фтебазы г. Долгопрудный 
обращаемся к Вам, в связи с 
конфликтной ситуацией, воз-
никшей на территории нашего 
поселка. Поселок был постро-
ен в начале 70-х годов про-
шлого века для работников 
Павельцевской нефтебазы. В 
рамках комплексной застрой-
ки был построен стадион с 
футбольным полем и трибу-
нами. Географически стадион 
расположен в центре земель-
ного участка между нефтеба-
зой и поселком. Эксплуатация 
стадиона возможна только 
при использовании дорожной 
и инженерной инфраструк-
туры поселка. Футбольная 
команда «Нефтяник» всегда 
участвовала в чемпионате го-
рода Долгопрудный. И сейчас 
стадион с полем и тренажер-
ными площадками пользуется 
большой популярностью сре-
ди жителей поселка и нахо-
дится в приличном состоянии 
за счет энтузиазма местных 
жителей. 

В результате запутанных 
административных манипу-
ляций, без каких-либо об-
щественных обсуждений и 
слушаний стадион и местные 
жители оказались в разных 
муниципальных образовани-
ях. Поселок с 2003 года от-

носится к г. Долгопрудный, а 
стадион с 2005 года попадает 
в границы городского округа 
Химки. И сейчас не понятно 
каким образом в г. Долго-
прудном возник Химкинский 
анклав. До недавнего времени 
это не сильно волновало жите-
лей поселка Нефтебазы, так 
как участок, на котором рас-
положен стадион, относился к 
лесному фонду и какое-либо 
строительство там было за-
прещено. Вдобавок несмотря 
на то, что Химки не следили 
за состоянием стадиона, он 
эксплуатируется и использует-
ся по прямому назначению жи-
телями поселка. Также рядом 
была оборудована спортивная 
площадка с тренажерами.

Однако, не так давно, на 
кадастровой карте жители 
поселка обнаружили, что в 
2021г. территории стадиона 
присвоено назначение – го-
стиничное обслуживание и 
он выставлен на торги. При-
чем, территории леса вокруг, 
по-прежнему, не присвоен 
ВРИ. Обмерян и обозначен 
для гостиниц только стадион, 
без какой-либо инфраструк-
туры и коммуникаций для 
этого самого обслуживания. 
Инженерные коммуникации 
поселка, находятся в крайне 
изношенном состоянии и до-
полнительных подключений 
просто не выдержат.

Как оказалось 28.12. 2020 г., 
в разгар пандемии, администра-
ция Химок без особой публично-
сти и организации обсуждений 
с заинтересованными лицами 
согласовала вывод данного 
участка из лесного фонда и от-
несла его к землям поселений. 
Необходимо отметить, что за-
интересованными лицами в на-
шем случае являются не жители 
города Химки, а жители поселка 
Нефтебаза г. Долгопрудного. 

С учетом того, что местные 
власти должны определять 
виды разрешенного использо-
вания (ВРИ) для каждой тер-
риториальной зоны исходя из 
исторически сложившихся усло-
вий использования территории, 
а также исходя из результатов 
публичных слушаний и обсуж-
дений, данная территория никак 
не может быть территорией для 
гостиничного использования, 
так как является, по определе-
нию, исторически сложившими-
ся землями рекреационного на-
значения. Статья 98 ЗК РФ дает 
понятие земель рекреационного 
назначения. К землям рекреа-
ционного назначения относятся 
земли, предназначенные и ис-
пользуемые, в том числе, для 
организации отдыха, туризма, 
физкультурно-оздоровитель-
ной и спортивной деятельности 
граждан и т.п. 

Так что, действия админи-
страции города Химки, создают 

ОБРАЩЕНИЕ ЖИТЕЛЕЙ ПОСЕЛКА НЕФТЕБАЗЫ 
К ГЛАВЕ ГОРОДА ДОЛГОПРУДНЫЙ

предпосылки для уничтоже-
ния спортивного сооружения. 
И таким образом, продажа 
администрацией Химок под 
гостиничный бизнес участка 
земли исторического стади-
она, существующего более 
50-ти лет, не только наруша-
ют наши права местных жи-
телей, но и полностью про-
тиворечат Губернаторской 
программе «Развитие физи-
ческой культуры и спорта в 
Московской области».

Согласно вышеизложен-
ному, мы жители поселка 
Нефтебазы г. Долгопрудный 
просим Вас:

1. Предложить админи-
страции города Химки снять 
участок с кадастровым номе-
ром 50:10:0030102:809 с тор-
гов и отменить их итоги, если 
таковые уже есть.

2. Изменить ВРИ участка 
на земли с кадастровым но-
мером 50:10:0030102:809 на 
земли рекреационного на-
значения.

3. Изменить границы му-
ниципальных образований 
согласно исторически сло-
жившихся и отнести участок 
с кадастровым номером 
50:10:0030102:809 к г. о. Дол-
гопрудный.

Письмо подписали 253 
жителя поселка.

Конечно же, ситуация с Химкинским анкла-
вом в городе Долгопрудный более чем странная. 
И конечно же, заинтересоваться этим в первую 
очередь, по моему мнению, должна прокурату-
ра. Можно надеяться, что ситуация «разрулится» 
легко. Тем более, что Совет депутатов г. Долго-
прудного решения об отчуждении земельного 
участка в 2005 году не принимал. Да и наш Глава 
позиционирует себя чуть ли ни как родственник 
Губернатора (документов, подтверждающих это, 

я не видел, может быть и слухи). Но переехать из 
Талдома в Долгопрудный без выборов, «это жжж – 
не спроста». 

Хочу заметить, что нормальную гостиницу на 
месте стадиона построить невозможно, потому 
что аэропорт Шереметьево ограничивает строи-
тельство в этой зоне двумя этажами. Кроме того, 
во время взлетов и посадок самолетов для обе-
спечения невозможности проведения террористи-
ческих актов ограничивается доступ к интернету 

(интернет в буквальном смысле «пропадает»). 
Ну и кому понравится такой сервис в гостинице 
международного уровня?! На мой взгляд, это 
попытка построить большой двухэтажный хо-
стел для наших бывших «единостранцев». Такая 
программа впоследствии может спровоцировать 
множество конфликтов на территории поселка 
Нефтебазы, поскольку жилой комплекс посел-
ка вплотную приближен к стадиону. И конечно 
же, к городу Химки это не будет иметь никакого 
отношения. Поэтому реакция на намерения Хим-
кинской власти у жителей поселка носит явно 
отрицательный характер. 

■  КОММЕНТАРИЙ ГЛАВНОГО РЕДАКТОРА

Е.А. СМЕЯН, депутат 
Совета депутатов 
г. Долгопрудный

СКОЛЬКО 
НАС?

«На внеочередном заседа-
нии Совета депутатов, которое 
прошло 29 сентября обсуждал-
ся, в том числе вопрос о том 
сколько же жителей в Долго-
прудном. По моему мнению, ос-
нованному на сведениях, полу-
ченных от сотрудников полиции 
и работников Управляющих ком-
паний жителей в городе пример-
но 200 тысяч человек. Офици-
альная версия 117 тысяч. Глава 
города В.Ю. Юдин сообщил, что 
совсем скоро пройдет перепись 
населения и по его мнению и 
статистике в городе проживает 
166 тысяч человек. Я восхитился 
такой точной прозорливости и 
даже подумал, что если Владис-
лав Юрьевич угадает, то надо 
будет посоветовать ему профес-
сионально в спортлото играть. 
Не угадал. Недавно в городском 
телевидении прозвучало число 
жителей города согласно пере-
писи населения которая недавно 
закончилась. Оказывается, нас 
186 тысяч человек. 

У меня в городе очень много 
знакомых и практически никто 
из них переписчиков не при-
глашал и не принимал. На мой 

Продолжение на стр. 2
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Вот так в прямом и перенос-
ном смысле гадают ежедневно 
жители нашего города, пытаясь 
доехать из точки А в точку Б на-
шим общественным транспор-
том! Уверенности доехать вовре-
мя и без всяческих приключений 
очень мала, так как наш перевоз-
чик Альфа-Грант (переименован-
ный из ДомТрансАвто) постоянно 

«Я написал запрос на имя Гла-
вы города с просьбой предоста-
вить информацию о том, сколько 
жители города перечислили денег 
за капитальный ремонт в 2021 
году. И получил обстоятельный от-
вет, который показывает, насколь-
ко фривольно распоряжаются 
нашими деньгами в Московском 
областном фонде капитального 
ремонта. Итак, мы жители горо-
да Долгопрудного, перечислили в 
2021 году за капитальный ремонт 
более 305 млн. руб. Вернулось же 
нам в виде финансирования на ка-
питальный ремонт из этого фонда 
менее 59 млн. руб. То есть около 
250 млн. руб. у нас просто «съе-
диноросили». За капитальный ре-
монт мы перечисляем уже 9 лет. 
И примерно такие же пропорции 
в платежах каждый год. То есть 
остатки наших сборов составля-
ют уже более 2 млрд. руб. Хоро-
шая сумма, не правда ли?! А если 
учесть, что в Московской области 
около 80-ти крупных субъектов 
платежей, то хочется узнать, куда 
же эти деньги деваются. Откры-
ваю Устав Фонда капитального 
ремонта общего имущества мно-
гоквартирных домов Московской 
области. Пункт 12. Фонд вправе 
заниматься предпринимательской 
и иной приносящей доход дея-
тельностью для достижения об-
щественно-полезных целей, ради 
которых фонд создан, в том числе: 
пункт 12.1. Осуществлять управ-
ление временно свободными де-
нежными средствами Фонда, в 
частности путем их размещения 
на счетах в Российских кредит-
ных организациях в соответствии 
с законодательством Российской 
Федерации. Пункт 14.9. Приобре-
тение и реализация ценных бумаг, 
имущественных и неимуществен-
ных прав. Пункт 18. Фонд может 
иметь в собственности: земель-
ные участки, здания, сооружения, 
оборудование, инвентарь, денеж-
ные средства в рублях и иностран-
ной валюте, ценные бумаги и иное 
имущество. Вот так. И всем этим 
практически единолично, как мне 
кажется, распоряжается Губерна-
тор Московской области. 

Я неоднократно писал о том, 
что и Фонд капитального ремонта, 
и Единый расчетный центр долж-
ны быть муниципальными. И тог-
да они будут более прозрачными 
и эффективными. Понимаю, что 
есть много городов и поселков 
в Московской области, которые 
никогда не смогут накопить де-
нег на капитальный ремонт. Нет 
проблем. Берите с муниципаль-
ного фонда 10% и отправляйте их 
в областной фонд для развития 
территорий, на которых нет ни 
производства, ни достаточного ко-
личества жителей, чтобы собрать 
(накопить) денег на капитальный 

уставом этого фонда. При этом на 
сайте Фонда практически отсут-
ствует прозрачная, удобная, по-
зволяющая анализировать, отчет-
ная информация.  Я ознакомился 
с проектом договора субподряда 
с Генподрядчиком от Фонда ка-
питального ремонта. Предполага-
лось что субподрядчиками высту-
пят Управляющие Компании (УК) 
и строительные фирмы города. 
При этом они должны делать ка-
премонты за свой счет (ну и где УК 
возьмут на это деньги?) и получить 
расчет через 3 месяца после сда-
чи работ.  А дальше практически 
каждый пункт договора стягивает 
петлю на шее субподрядчика, так 
что договор, на мой взгляд, совер-
шенно «кабальный». Результат – в 
прошлом году при выделенном 
лимите 150 млн. руб., освоено 58 
млн. Треть из них, ремонт фунда-
ментов, в виде ремонта отмостки 
домов. То есть то, что на виду. 
Если бы Фонд был муниципаль-
ным, то и рабочих мест в городе 
стало бы больше. В общем, если 
ничего не менять сейчас, то лет 
через 25, когда настанет пора де-
лать капремонт в домах «Москов-
ских водников», «Хлебникова», 
«Нового бульвара» и других очень 
высоких, почти новых домов, де-
нег в этом областном Фонде уже, 
вполне возможно, не будет. На 
мой взгляд, просто потому, что к 
тому времени, как говорил Ходжа 
Насреддин: «или шах помрет или 

ремонт». 
Это цитата из номера «Долго-

прудненские Страницы» №3 2022 
года. 

В этом году я опять написал 
запрос о расходовании средств 
Фонда капитального ремонта мно-
гоквартирных домов Московской 
области на территории города 
Долгопрудный в 2022 году. И ока-
залось, что перечислили мы, жи-
тели города, в Фонд капитального 
ремонта 352 млн. 937 тыс. рублей. 
В город вернулось, в виде выде-
ленных лимитов, и выполнения ра-
бот по капитальному ремонту мно-
гоквартирных домов, порядка 150 
млн. руб., что  практически, в три 
раза больше по сравнению с 2021 
годом. То есть, либо мои усилия 
возымели действие, либо у власти 
начала проявляться совесть. Но 
тем не менее, больше половины 
из наших денег, – денег, которые 
с нас «вытащили» осталась в том 
славном областном фонде. А ведь 
эти «свободные» деньги эффек-
тивно могли бы использоваться 
самим городом, если бы фонд был 
муниципальным. И очень хотелось 
бы, чтобы глава города поработал 
в этом направлении.

И поскольку в Долгопрудном 
проживает примерно 1% от коли-
чества жителей Московской обла-
сти, то можете себя представить 
сколько денег этот фонд остав-
ляет себе на «удовольствия», 
указанные выше, закрепленные 

 Тротуар имени Юдина. Так называют жители «Московских Водников» эту  узкую, 
страшную и травмоопасную часть дороги на мосту через р. Мерянка. Две детских ко-
ляски не разъедутся.

взгляд, перепись была сдела-
на не столько переписчиками, 
сколько Оргкомитетом и Управ-
ляющими Компаниями, под зор-
ким присмотром администрации 
города. И ведь нельзя не при-
знать, что намерения-то у адми-
нистрации благие. Ведь если та-
кое число жителей утвердить, то 
бюджет надо будет увеличивать 
минимум в полтора раза. Губер-
натор на это вряд ли согласится. 
И это еще не все. Если в горо-
де будет более 150 тысяч, то, 
насколько мне известно, в нем 
должны будут быть своя Нало-
говая инспекция, Роспотребнад-
зор, ГИБДД, Военкомат. Должно 
будет увеличиться количество 
сотрудников полиции, судей, и 
т.д., и т.п. В общем все, что у нас 
«соптимизировали» и «съедино-
росили», придется «отоптими-
зировать» обратно. Правитель-
ство области и Губернатора это 
скорее всего не устроит. Так что, 
скорее всего Росстат, по-види-
мому, число 186 тысяч подкор-
ректирует и оставит тысяч 140 
– 148. Примерно. Мы же пони-
маем, что у нас в стране эконо-
мика и статистика, науки не точ-
ные, а «сколько нужно, столько 
и будет». Как и подсчет итогов 
выборов. 

Это я процитировал часть 
статьи из газеты «Долгопруд-
ненские Страницы» №09 за 
2021 год.

С того времени практически 
на всех заседаниях Совета, как 
правило, проводится корректи-
ровка бюджета. И я задавал на 
этих заседаниях вопрос и главе 
города, и председателю Сове-
та депутатов: почему согласно 
переписи у нас 186 тыс. чел., а 
бюджет формируется исходя из 
численности 117 тыс. чел.?  На 
что мне отвечали, что пока Рос-
стат не утвердит итоги переписи, 
у нас фактически 117 тыс. чел. 
И вот в январе этого года нако-
нец-то Росстат «разродился». 
Долго вынашивал, но все-таки 
родил. На мой взгляд, «уродца». 
Оказалось, что в городе Долго-
прудный проживает всего 122 
тыс. чел. Удивительно, да нет 
скорее не удивительно, посколь-
ку манипуляция цифрами в на-
шей стране носит хронический 
характер во всех сферах дея-
тельности: от количества населе-
ния до проведения выборов. Так 
что в ближайшее время видимо 
не видать нам ни отдела ГАИ, ни 
областного отдела полиции, так 
как нас в городе слишком мало. 
Интересно, кто предоставил Рос-
стату такие цифры?! Хотя оче-
видно, что это уровень руковод-
ства Московской области. 

Е.А. СМЕЯН

ПРО КАПИТАЛЬНЫЙ РЕМОНТ
ишак сдохнет». 

На мой взгляд, с нашим мэ-
ром происходит что-то не то. Нет 
с зарплатой там все в порядке. С 
надбавками тоже. А вот с функци-
оналом что-то не то. Ну посудите 
сами, за здравоохранение он не 
отвечает. Не полномочен. За ре-
монт, очистку дорог, тротуаров, 
содержание надземных пеше-
ходных переходов – он «не при 
делах», общественный транспорт 
– не его вотчина. На снижение 
частоты отключения тепла, горя-
чей воды, электроэнергии также 
повлиять не может. Обеспокоить-
ся строительством нового моста 
через реку Мерянка «не досуг». 
Ведь когда строили четырехпо-
лосную эстакаду на Водниках, 
было очевидным, что проблема 
этого моста через Мерянку в виде 
пробок и отсутствия нормального 
тротуара – неизбежна. И это, по 
моему мнению, явное и злона-
меренное действие со стороны 
областных проектировщиков и 
подрядчиков по отношению к жи-
телям города. Плюс отсутствие 
обеспокоенности по этому поводу 
Главы города. И проблема троту-
аров через реку Мерянка до стан-
ции Водники и поликлиники на 
Островке – это тоже из серии без-
действия власти. Вот и получает-
ся, на мой взгляд, что он не мэр, 
а «полумэр» какой-то. Сплошная 
синекура.

Е.А. СМЕЯН

преподносит нам сюрпризы. 
Никакие «усилия» главы го-

рода и администрации ни на 
йоту не улучшили положение в 
этой сфере и все проблемы до 
одной переходят из года в год:         
нарушения графика по расписа-
нию, прием наличных без пре-
доставления билета, грубость к 
пассажирам, проезд мимо оста-
новок, отсутствие расписаний 
на остановках, выезд техниче-
ски неисправного транспорта на 
линию, отсутствие страхования 
транспорта и техосмотров (выяв-
лено при проверках ГИБДД).

28 февраля 2023 года прошла 
очередная, вторая по счету, Кол-

легия по рассмотрению и оценке 
работы предприятий, оказываю-
щих услуги по пассажирским пе-
ревозкам на территории городско-
го округа Долгопрудный. Сначала 
были доклады администрации и 
ГИБДД - озвучены выявленные 
нарушения и все вышеперечис-
ленные проблемы. Затем высту-
пили члены коллегии, считаю 
очень слабенько, складывалось 
впечатление, что они, пользуясь 
возможностью и положением, жа-
луются директору Альфа-Грант 
Шпигелю В.Г. на то, как с ними 
лично нехорошо поступили – то 
наличку с них требовали, то наха-
мили, то мимо проехали. 

Дали слово и пришедшим 
на Коллегию жителям. От них 
были те же вопросы: отсутствие 
расписаний на остановках, 
длительный интервал, не со-
блюдение графика. Недоволь-
ство жителей перевозчиком 
ДомТрансАвто и количество 
жалоб в его адрес зашкалива-
ет, недаром эту компанию жи-
тели прозвали ДноТрансАвто! 
В выступлении руководителя 
Альфа-грант г-на Шпигеля В.Г. 
и в его ответах на вопросы, мы 
не услышали конкретных шагов 
для решения всего вала про-
блем и уверенности, что они бу-
дут устранены. 

В своем выступлении я от-
метила, что все высказанные 
на коллегии проблемы в пасса-
жирских перевозках не решают-
ся уже несколько лет подряд и 
еще одна коллегия и последую-
щие вряд ли помогут их решить. 
Одна из причин - отсутствие ры-
чагов воздействия у города на 
этого перевозчика, контракт у 
них с Минтрансавто МО, которое 
не сочло нужным включить эту 
компанию в Реестр недобросо-
вестных поставщиков для того, 
чтобы они не смогли больше 
участвовать в торгах, в резуль-
тате наши жители вынуждены 

ПОВЕЗЕТ, НЕ ПОВЕЗЕТ! 
Валентина СТРАХОВА, депутат Совета депутатов г. Долгопрудный

Продолжение на стр. 3
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опять трепать нервы и стоять на морозе 
по часу у метро! Но, к счастью, контракт у 
них на полгода, есть шанс, что мы от них 
избавимся!

Очень удивила позиция представите-
ля Минтрансавто МО Каретниковой Е.Н., 
которая в своем выступлении, сказала, 
что автобусы это не такси, что они подъ-
езжают по нашему желанию, что у всех 
жителей есть гаджеты что нужно смо-
треть по приложению Яндекс движение 
вашего маршрута, а не стоять по полчаса 
и более на остановках. И то что не везде 
есть расписания это тоже вина жителей, 
потому что они вешают, а жители их сры-
вают. Я возразила, сказала, что точно не 
у всех есть гаджеты, в городе много пен-
сионеров, а также предложила для распи-
саний использовать как в старые добрые 
времена листы из тонкого металла и кре-
пить соответсвующим образом, чтобы их 
не отрывали.

Обратилась к главе города и к пред-
ставителю Минтрансавто МО с предложе-
нием двух вариантов решения проблем в 
городских пассажирских перевозках:

либо передать полномочия на заклю-
чение следующего контракта на пасса-
жирские перевозки муниципалитету (го-
роду);

либо передать муниципалитету воз-
можность перейти на муниципальную ус-
лугу на пассажирские перевозки силами 
городского пассажирского автопредприя-
тия (ПАТП), как и было ранее. В настоя-

щее время это филиал Мострансавто.
Члены коллегии признали работу пе-

ревозчика МАП №9 удовлетворительной, 
«Альфа Грант» - неудовлетворительной. 

Протокол Коллегии можно посмотреть 
по этой ссылке:                                 https://
оф-долгопрудный.рф/nash-gorod /
kollegiya-pri-glave-goroda/

КАЖДОЙ ШКОЛЕ И ДЕТСАДУ – СВОЙ МЕДРАБОТНИК В ШТАТЕ!

 ДОКОЛЕ ИЛИ ДАЕШЬ АЛЬТЕРНАТИВУ МОСОБЛЕИРЦ!

Многие работники обра-
зовательных учреждений 
(и детские сады, и школы) 
еще помнят те благословен-
ные времена, когда у них в 
штате были на постоянной 
основе медицинские ра-
ботники (врачи-педиатры и 
медсестры), независимо от 
численности детей, а в не-
которых школах были даже 
стоматологические кабине-
ты. 

Но ситуация резко изме-
нилась с 1 января 2013 года, 
когда в Московской области 
и в нашем городском округе 
в том числе, должности ме-
дицинских работников были 
выведены из штата детских 
садов и школ и переданы в 
штат медицинских учрежде-
ний, у нас в городе - в штат 
Долгопрудненской больни-
цы которая, в свою очередь, 
управляется не городом, а 
областью. Мотивировалось 
это тем, что образователь-
ные учреждения не оказы-
вают медицинские услуги и 

еще для того, чтобы у этих 
медработников шел меди-
цинский стаж.

Вместе с тем, функция 
по созданию необходимых 
условий для охраны и укре-
пления здоровья детей за 
детскими садами и школа-
ми сохраняется (п. 15 ч. 3 ст. 
28 Федерального закона № 
273-ФЗ). 

Ситуация с этим пере-
водом оказалась небла-
гополучной, к сожалению. 
Несмотря на все принятые 
руководством городского 
округа Долгопрудный меры 
соцподдержки этой катего-
рии медработников, так и 
не удалось укомплектовать 
полностью их штат, сейчас 
он укомплектован менее чем 
на половину.

И еще: у нас в городе про-
шло объединение садов и 
школ - 45 образовательных 
учреждений реорганизова-
ны в 11 образовательных 
комплексов и, соответствен-
но, оптимизировали и коли-

чество сотрудников и необ-
ходимого медперсонала в 
эти учреждения.

А ведь медики в школах 
и садах – это не только ме-
досмотры, календарь при-
вивок, это еще и оператив-
ность оказания медпомощи 
на месте, это работа на про-
филактику, это верное ме-
дицинское реагирование на 
эпидемическую ситуацию, 
различные состояния детей 
в ходе учебного процесса. 
Время показало, что прихо-
дящие по графику в эти уч-
реждения медики не могут 
справиться в полном объеме 
с этой задачей;

По мнению большинства 
депутатов городского окру-
га Долгопрудный, необходи-
мо вернуть медработников 
в штат муниципальных до-
школьных образовательных 
учреждений (детские сады) 
и муниципальных общеоб-
разовательных учреждений 
(школы), сохранив им меди-
цинских стаж. Собственно, 

так как и было до 2013 года.
Мною был подготовлен 

проект обращения на имя 
Губернатора Московской 
области, но наш председа-
тель Совета депутатов Д. 
Балабанов решил сначала 
направить обращение глав-
ному врачу ДЦГБ, хотя это 
уж точно не его полномочия 
принимать такие решения, 

затрагивающие два ведом-
ства – Минздрав и Минобра-
зования МО.

Будем направлять это 
обращение за подписью от-
дельных депутатов, кто со-
гласен с моей позицией. 

Дети - это наше будущее 
и наша забота о них долж-
на быть постоянной, а не по 
графику!

Обращение к Главе го-
рода и Председателю Со-
вета депутатов  

  Есть наспех созданные 
Правительством Москов-
ской области структуры, 
призванные аккумулировать 
финансовые потоки, одна из 
них – МосОблЕиРЦ!

Данный расчетный центр, 
а по существу расчетно – 
кассовый центр, в который 
насильно загнали все наши 
городские УК для повыше-
ния рейтинга главы города, 
«качеством» своих услуг 
доводит жителей до «бе-

лого каления» и ничего не 
меняется годами: большие 
очереди, недостаточное ко-
личество сотрудников в ок-
нах, терминалы не выдают 
талоны и предлагают жи-
телям запоминать номера 
очереди, непрозрачность в 
начислениях, бесконечные 
и непонятные перерасчеты 
и т.д. 

Как и другие подобные 
структуры, МосОблЕиРЦ не 
подчиняется администрации 
города и, соответственно, у 
города нет рычагов влияния 
и контроля за их деятельно-

стью. Наши вызовы их на 
комиссию в Совет депутатов 
не решают проблем с начис-
лением услуг ЖКХ.  

  15 марта этого года 
на Совете депутатов рас-
сматривался проект «Об 
утверждении Порядка фор-
мирования, утверждения, 
сбора и использования 
платы за пользование жи-
лым помещением (платы 
за наем) для нанимателей 
жилых помещений по дого-
ворам социального найма 
и найма жилых помещений 
муниципального жилищно-

го фонда городского округа 
Долгопрудный». Мною и де-
путатом Е.А. Смеяном было 
предложено разрушить мо-
нополию МосОблЕиРЦ пу-
тем создания муниципаль-
ного расчетно-кассового 
центра или же путем привле-
чения частного бизнеса для 
создания частного город-
ского ЕиРЦ. Но поддержки 
в Совете и в администрации 
наше предложение не полу-
чило. Администрация уже 
конкурс на эту услугу прове-
ла и, естественно, никто кро-
ме МосОблЕиРЦ не вышел 

на эту закупку, просто пото-
му что никого больше нет! А 
если бы был муниципальный 
ЕиРЦ торги проводить не 
нужно было бы! Но у нас, как 
всегда, администрация и по-
слушное большинство депу-
татов действует по принципу 
«как бы чего не вышло» или 
«а нам это надо?». Что вам 
это не надо, мы не сомнева-
емся! А вот жителям надо! 
Ответьте тогда: что вы наме-
рены делать для устранения 
этого бардака?  

                                                                                                 
В.В. СТРАХОВА
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ЛИСТ ПРЕЗРЕНИЯ ГОРОДА ДОЛГОПРУДНОГО
(УЧАСТНИКИ ФАЛЬСИФИКАЦИЙ ВЫБОРОВ И ТЕ, КТО ИХ ПРИКРЫВАЕТ)

З Л О  Д О Л Ж Н О  Б Ы Т Ь  Н А К А З А Н О !
ВЫБОРНОВА Р.Г. – пред-

седатель Территориальной из-
бирательной комиссии г. Дол-
гопрудный. На выборах 2021 
г., инструктировала председа-
телей участковых избиратель-
ных комиссий не допускать 
уполномоченных лиц для кон-
троля подсчета голосов.

ИВАНОВ С.Н. – замести-
тель начальника ОВД г. Дол-
гопрудный. Подполковник 
полиции. Инструктировал со-
трудников полиции не допу-
скать уполномоченных лиц для 
контроля подсчета голосов.

ПОЛЕТАЕВА Е.А. - главный 
бухгалтер ООО «Дентал-Кос-
метик-Рус». Председатель 
Участковой Избирательной 
Комиссии (УИК) №371 (Котов-
ская школа). На выборах 2021 
г., не допускала уполномочен-
ных лиц для контроля подсче-

седатель УИК №357 (Театр 
«Город») - при подсчете бюл-
летеней, фамилия Воробьев 
озвучена 216 раз. В итоговом 
протоколе стоит число 267.

ДЕЯНОВА Г.В. - председа-
тель УИК №365 (Школа «Со-
дружество» - директор). На 
выборах Губернатора,  к урнам 
подошло и опустило бюллете-
ни 381 человек.  В итоговом 
протоколе стоит число 486.

НЕВСКАЯ Е.Ю. - предсе-
датель УИК №359 (д/с № 23, 
директор). На выборах Губер-
натора к урнам подошло и опу-
стило бюллетени 325 человек.  
В итоговом протоколе стоит 
число 432. На выборах 2021 г., 
не допускала уполномоченных 
лиц для контроля подсчета го-
лосов.

ВЫБОРНОВА Р.Г. – пред-
седатель Территориальной из-
бирательной комиссии г. Дол-
гопрудный. На выборах 2021 г., 
инструктировала председате-
лей участковых избирательных 
комиссий не допускать упол-
номоченных лиц для контроля 
подсчета голосов.

стоит число 365.
ДАВЛИКАНОВА О.Е. – пред-

седатель УИК № 366 (Общежи-
тие ПТУ, директор д/с №10 «Лу-
чик») – при подсчете бюллетеней, 
фамилия Воробьев озвучена 238 
раз. В итоговом протоколе стоит 
число 260. На выборах 2021 г., на 
дому проголосовало 149 человек. 
Абсолютно невозможный резуль-
тат! 

СТЕПАНЕНКОВА Е.В. – пред-
седатель УИК №364 (Школа 
№13, директор). проголосовала 
на выборах Губернатора к урнам 
подошло и опустило бюллетени 
458 человек. В итоговом протоко-
ле стоит число 492.

ИСАЕВА Е.Г. - председатель 
УИК №356 (Школа № 10, дирек-
тор). На выборах Губернатора к 
урнам подошло и опустило бюл-
летени 400 человек. В итоговом 
протоколе стоит число 456.

КОСИКОВА Л.И. - председа-
тель УИК №360 (Школа № 14, ди-
ректор) – при подсчете бюллете-
ней, фамилия Воробьев озвучена 
330 раз. В итоговом протоколе 
стоит число 380.

АРУТЮНЯН Л.В. - пред-

та голосов.
ШАДРИНА Т.А. - Председа-

тель Участковой Избирательной 
Комиссии (УИК)  № 350 (школа 
9-2), учитель школы №9. На вы-
борах 2021 г., не допускала упол-
номоченных лиц для контроля 
подсчета голосов.                               

МАТВЕЕВА Т.С. – Председа-
тель Участковой Избирательной 
Комиссии (УИК) №369 (обще-
житие УВД), директор детского 
сада «Рябинка» проголосовала 
на выборах Губернатора - 8 раз, 
иногда по нескольку бюллетеней. 
(Запись просмотрена до 16:00). 
На выборах 2021 г., не допускала 
уполномоченных лиц для контро-
ля подсчета голосов.

АЛЕКСЕЕВА Н.В. – член УИК 
№369, воспитатель д/с «Рябинка» 
проголосовала на выборах Губер-
натора 3 раза. (просмотрено до 
10:00).

МОРТЯКОВА Н.А. - член УИК 
№369, воспитатель д/с «Рябин-
ка», проголосовала на выборах 
Губернатора - 4 раза (до 15:00).

ЯКУШИНА А.Е. - член УИК 
№369, воспитатель д/с «Рябин-
ка», проголосовала на выборах 
Губернатора - 4 раза (до 15:00).

МОКРОВА О.Н. - член УИК 
№369, воспитатель д/с «Рябинка» 
проголосовала на выборах Губер-
натора - 3 раза (до 15:00)

ЯКУШЕВА Н.Д. – председа-
тель УИК №347 (школа№6), ди-
ректор школы №6 – при подсчете 
бюллетеней, фамилия Воробьев 
озвучена 360 раз. В итоговом 
протоколе стоит число 499.

РАЗУВАКИНА В.В. - пред-
седатель УИК №354 (Школа 
Искусств 1, директор Школы 
Искусств) - при подсчете бюлле-
теней, фамилия Воробьев озвуче-
на 261 раз. В итоговом протоколе 

Осенью 2021 года, в г. Дол-
гопрудном, проходили выборы 
в Государственную Думу и в 
Московскую областную Думу. 
На тех выборах, я входил в 
состав Участковой Избира-
тельной комиссии № 651, с 
правом решающего голоса. 
УИК находилась в школе   № 
16, в Новых Водниках. То, что 
на данном избирательном 
участке всегда шельмуют при 
проведении выборов, я знал, 
поэтому попросил своих това-
рищей направить меня имен-
но на этот участок. Но, мне 
было интересно не только это, 
но каким способом Власть 
подкупает (благодарит) руко-
водство избирательных ко-
миссий. И я это узнал….

Собрав материалы, 09.02. 
2022 года, я, написал заявле-
ние о совершенном престу-
плении и зарегистрировал его 
в отделе полиции города Дол-
гопрудный (КУСП за №1485 от 

МИХАЛЁВ 
Александр 

Владимирович 

09.02.2022года). В заявлении 
я указал, что стал невольным 
свидетелем и соучастником 
хищения денежных средств, 
выделенных из федерально-
го бюджета на подготовку и 
проведение выборов депута-
тов Государственной Думы и 
Московской областной Думы. 
Фактически, это была явка с 
повинной.  В своем Заявле-
нии, я подробно изложил все 
факты, свидетелем которых 
являлся. А именно: Родионо-
ва Наталья Юрьевна, являясь 
председателе УИК, состави-
ла фальшивую ведомость на 
членов УИК, с правом решаю-
щего голоса, которые, якобы 
работали на избирательном 
участке с 8 сентября по 16 
сентября 2021 года. Голосова-
ние, напомню, проходило 17-
19 сентября.  И на основании 
предоставленных в Терри-
ториальную Избирательную 
Комиссию подложных доку-
ментов, получила бюджетные 
денежные средства, которые 
распределила между члена-
ми УИК, с правом решающего 
голоса. Кстати, насколько мне 
стало известно, в ТИК такие 
же ведомости подали все 48 
УИК, которые работали на тех 
выборах в городе Долгопруд-
ный. А то, что в период с 08 по 
16 сентября никто из членов 
нашей комиссии не работал, 
легко было установить, по-
скольку в каждой школе су-

ществует строгий пропускной 
режим и данные всех посети-
телей заносятся в журнал. Да 
к тому же все фиксируется на 
видеокамеры. 

Казалось бы, правоохрани-
тельные органа, в лице Дол-
гопрудненской прокуратуры 
и полиции, при всей очевид-
ности преступления, обязаны 
были возбудить уголовное 
дело и привлечь виновных к 
ответственности, либо про-
тив меня возбудить уголовное 
дело за клевету, или ложный 
донос. Но прошло больше 
года, а проверка по моему 
Заявлению, продолжается и 
продолжается.  Все это время 
я не сидел сложа руки. Более 
10 раз, отменял в Прокурату-
ре Постановления об отказе 
в возбуждении уголовного 
дела, вынесенное органом 
дознания, подавал жалобы и 
ходатайства о приобщении к 
материалам проверки доку-
ментов, доказывающих, что 
бюджетные деньги были похи-
щены и распределены среди 
конкретных людей. В ведомо-
стях вписаны конкретные фа-
милии членов УИК и суммы, 
полученные за «добросовест-
ную работу».   Можно назвать 
по именам и сотрудников Дол-
гопрудненской прокуратуры 
и полиции, которые являются 
людьми «подневольными» и 
выполняют волю вышесто-
ящего начальства. Это по-

мощник прокурора Керимов 
Рафаэль Керимович, и и.о. 
дознавателя МУ МВД России 
«Мытищинское», старший 
лейтенант полиции Алтын-
баев Алмаз Нуриманович. А 
ведь именно они занимаются 
сокрытием данного престу-
пления и именно в их дей-
ствиях усматривается корруп-
ционная составляющая. 

И еще, что меня возмути-
ло, происходящее   на избира-
тельных участках в сентябре 
2021 года? Факт нового вида 
«каруселей», которую приду-
мали Жулики во Власти. То, 
что за 3 дня голосования и 2 
ночи, можно с бюллетенями 
придумать любую комбина-
цию, это всем понятно. Но 
политтехнологи придумали 
на тех выборах ноу хаю. Так, 
только в школу № 16 пришло 
более 300! «прикрепленных» 
избирателей», не имеющих 
прописку в Долгопрудном. 
Прикрепление избирателей 
происходило с 08 по 14 сен-
тября, но ни в журнале посе-
тителей, ни на записях видео-
камер нет ни одной фиксации. 
А ведь за 3 дня голосования, 
такой «избиратель» мог по-
сетить не только избиратель-
ные участки в нашем городе, 
но и проголосовать в любом 
другом месте Московской об-
ласти. Для этого достаточно 
иметь регистрацию в Подмо-
сковье и пачку талонов для 

прикрепления. Поэтому, если 
«заинтересовать» руковод-
ство УИК, то партия власти 
всегда покажет нужный ре-
зультат. Например, на губер-
наторских выборах 2018 года 
в школе №16, Воробьев (ны-
нешний губернатор) набрал 
более 90 %.

К сожалению, это явле-
ние - не желание бороться со 
Злом (нарушениями при про-
ведении выборов), носит мас-
совый характер и изменить 
ситуацию можно, если среди 
вас, тех кто прочитает эту ста-
тью, найдутся граждане, кому 
«за Державу обидно». Слож-
но противостоять силам Зла, 
когда большинство сидит по 
домам, и ждет, когда кто-то за 
них изменит жизнь в лучшую 
сторону. 

 Но я не теряю надежды 
найти, в нашем прекрасном 
городе, новых единомышлен-
ников. За наши права, никто 
кроме нас бороться не будет. 
А прокуратура и полиция, без 
нашего активного участия, 
ничего делать не станет. Мы 
можем понудить их работать 
и в интересах жителей наше-
го города. Нужна только наша 
активность.

Присоединяйтесь к нашей 
группе!

Михалев Александр Вла-
димирович тел./ WhatsApp: 
8 (977) 336-79-02

КАК МЫ «ПИЛИЛИ» БЮДЖЕТНЫЕ ДЕНЬГИ НА ВЫБОРАХ.
ЯВКА С ПОВИННОЙ

 АНОНС: в следующем номере ДС будет опубликован порядок перерасчета за услугу обращения с ТБО.


